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教育委員会（ １１月 ）会議録 

招 集 年 月 日  令和 元年１１月２７日（水）午後 ３時 

招 集 の 場 所  白馬村役場 庁議室 

開閉会の日時 

及 び 宣 言 

開 会 令和 元年１１月２７日（水）午後 ３時００分 

閉 会 令和 元年１１月２７日（水）午後 ４時４５分 

出 席 委 員 

職 名 氏 名 職 名 氏 名 職 名 氏 名 

教育長 平林  豊 委 員 伊 藤 公 一 委 員 田 口 令 子 

教育長職務代理者 幅 下  守 委 員 西澤みどり   

事 務 局 

生涯学習ｽﾎﾟｰﾂ課長 関 口 久 人   教育指導員 北 澤 猛 史 

生涯学習ｽﾎ゚ ﾂー課主幹 下 川 貴 彦 教育係長 鈴 木 広 章 給食・保健係長 堤  則 昭 

公民館長 横 川 秀 明 子育て支援係長 松 澤 拓 哉 母子保健係長 内 山 明 子 

会議の要旨 

  

１ 開 会 

［教育長］ 

・開会を宣言した。  

 

２ 令和元年１０月定例委員会の会議録について 

 ［教育長］ 

意見を求めたが特に発言はなく、承認された。 

 

３ 教育長報告 

［教育長］ 

 11月6・7日にＢ＆Ｇ全国教育長会議があり、122自治体の教育長が出席しました。千代田区麹町中学校工

藤校長は、激しく変化する社会を生き抜くためには、自分ができないことをすぐに人のせいにしたり、何かのせい

にしたりするようではダメで、課題が生じても自分の力で解決できる精神的たくましさと繰り返し実現できる確かな

スキルが必要である。どの生徒にも問題解決できる経験を与え、その後の人生で繰り返し再現できる確かなス

キル（言語や情報を使いこなす能力、自分をコントロールする能力、多様な集団の中で協働できる能力）を身に

つけさせていくことを目指しているそうです。最近話題となった取組みとしては、自律した学習者を育てるために、

定期テスト・宿題の廃止、固定担任制を廃止し全員担任制に、服装・頭髪指導の廃止、ＡＩによる数学指導など

だそうです。 

11 日に市町村教育委員会連絡会が開催されました。わいせつな行為の根絶に向けて、過去 10 年間の懲

戒処分事案について分析・検証した「自校の児童・生徒へのわいせつな行為に係る検証報告書」が、県のＨＰで

公開されていますので一読願います。 

 16・17 日に県縦断駅伝競走大会が開催され、大町北安曇チームは昨年より１つ順位を上げ、13 位でありま

した。白馬村関係では、武田寧登さんが 21区で区間賞、鎌倉氏が 12区、加藤氏が１区と 22区を走り、事故

もなく無事に終了しております。 

インフルエンザですが流行期に入っており、北小４年２組が 25 日・26 日、６年２組が 26 日・27 日、３年２組

が今日から３日間学級閉鎖となっています。 

 自転車で登校中の生徒が、県道の右側を通行し、速度を緩めず右折したところ、右側から走行してきた自動

車と衝突しました。軽傷で済み、次の日から登校しているとのことです。 

 長野県索道事業者協議会から、今年も県内の小中学生一人１枚リフト優待割引券が、12 月上旬配付になる

という通知がありました。 
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４ 報告事項 

 

○生涯学習スポーツ課報告 

11 月 13 日伝統的建造物群保存地区保存審議会が開かれ、昨年度と今年度実施した事業の報告と来年

度以降の事業内容について協議した。 

18日スキークラブ団結式を開催しました。 

24 日信州パラスポーツキャラバンの一環として社会福祉大会に併せてパラスポーツ体験会を行い、ボッチ

ャ、ゴールボールを体験いただいた。 

26 日図書館等複合施設に関する有識者会議が開催され、今年度中に仮策定する基本計画について協議

した。 

27日本日、スポーツ庁 ナショナルトレーニングセンター実地検査が行われています。 

 

 ○公民館長報告 

 11 月 1～3 日 白馬村文化祭 2,700 人が来場。8 日と 20 日、神城断層地震 森上撓曲の住民説明会を

行った。今後文化財指定を受ける予定。 

16日に大北こどもフォーラムがサンアルプス大町で開催され、150人が集まった。白馬中学校1年生が進行を

務めたほか、三日市場・堀之内地区子ども育成会員が、おんべについての発表を行った。 

21日に神城断層地震震災アーカイブ報告会を行い、中学 1年生が総合的学習の時間を使って被災者へのイ

ンタビューを行っており、その報告がされた。 

 

 ○園・学校に関する報告 １１月２０日の校長教頭園長合同会議から教育係長・子育て支援係長から報告 

 

 

５ 議 事    

 

〇報告第 17号  白馬村就学支援委員会における対象児童生徒の就学判断結果について    

・子育て支援係長が、資料に基づき説明した。 

 

〇報告第 18号  県負担教職員の産休取得に伴う臨時的任用について     

・教育係長が、資料に基づき説明した。 

 

○議案第 66号 令和元年度白馬村一般会計補正予算（第４号）[教育予算]に対する意見について 

・各係長、課長が、資料に基づき説明した。 

［教育長］ 

・質疑を求めたが特に発言はなく、全員賛成で可決された。 

 

○議案第 67号 平成 30年度白馬村立小中学校空調設備設置工事変更請負契約について 

・教育係長が、資料に基づき説明した。 

   ［幅下教育長職務代理者］ 

   ・今後も必要な箇所には、空調設備の設置を予定して欲しい。 

［教育長］ 

・質疑を求めたが特に発言はなく、全員賛成で可決された。 
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○議案第 68号 令和元年度白馬村ウイング 21高屋根改修工事変更請負契約について   

・生涯学習スポーツ課下川主幹が、資料に基づき説明した。 

［教育長］ 

・質疑を求めたが特に発言はなく、全員賛成で可決された。 

 

○議案第 69号 白馬村教育委員会公印規則の一部改正について 

・生涯学習スポーツ課下川主幹が、資料に基づき説明した。 

［教育長］ 

・質疑を求めたが特に発言はなく、全員賛成で可決された。 

 

○議案第 70号 白馬村スポーツ計画策定委員会設置要綱の一部改正について   

・生涯学習スポーツ課長が、資料に基づき説明した。 

［教育長］ 

・質疑を求めたが特に発言はなく、全員賛成で可決された。 

 

○議案第 71号 白馬村子育て支援ショートステイ事業実施要綱の制定に対する意見について 

・子育て支援係長が、資料に基づき説明した。 

［西澤委員］ 

・誰が事業許可の認定をするのか。 

［子育て支援係長］ 

・申請をいただき、施設に空きがあれば利用いただく。利用について、冠婚葬祭による理由も認めており、

広く利用を進めたい。 

［教育長］ 

・質疑を求めたが特に発言はなく、全員賛成で可決された。 

 

○議案第 72 号 白馬村私立幼稚園における実費徴収に係る補足給付事業補助金交付要綱の制定に対する

意見について   

・子育て支援係長が、資料に基づき説明した。 

［教育長］ 

・質疑を求めたが特に発言はなく、全員賛成で可決された。 

 

○議案第 73号 体験入学の許可について           

・教育係長が、資料に基づき説明した。 

［教育長］ 

・質疑を求めたが特に発言はなく、全員賛成で可決された。 

 

○議案第 74号 白馬村公民館条例の一部改正に対する意見について           

・生涯学習スポーツ課長が、資料に基づき説明した。 

［教育長］ 

・質疑を求めたが特に発言はなく、全員賛成で可決された。 
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６ その他                                 

 （1）令和元年度 全国学力・学習状況調査結果について   

                            

（2）公民館行事ついて                                                       

 

（3）松川村・安曇野市教育委員の異動について                                              

             

（4）行事予定 

 

○12月の行事予定について                                                            

 

○12月定例会について 

12月 23日（月）午後 1時 30分から 白馬村役場 庁議室で行う。 

 

 

署 名 欄 

教 育 長  

教  育  長 
職務代理者 

 

委  員  

委  員  

委  員  


